



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>172 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3640235</b>
Prix	<b>930 000 €</b>

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

Venez découvrir, derrière cette très belle façade en pierre, cette jolie maison familiale, idéalement située entre le quartier Saint-Seurin et la barrière Judaïque. Elle est composée d'une entrée, d'une charmante enfilade salon et salle à manger et d'une cuisine dinatoire de plain-pied sur un adorable jardin verdoyant, exposé ouest. Un bel escalier mène au palier du 1er étage, lumineux grâce à une grande verrière, et dessert 3 chambres, une salle de bain et deux salles d'eau. Deux chambres, une salle d'eau et l'accès au grenier occupent le 2ème étage. Une grande cave complète cette maison dans ...

*Come and discover, behind this beautiful stone facade, this pretty family home, ideally located between the Saint Seurin district and the Judaica barrier. It is made up of an entrance, a charming living and dining room suite and a dining kitchen under a beautiful single-storey veranda overlooking an adorable green garden, facing west. A beautiful staircase leads to the 1st floor landing, bright thanks to a beautiful glass roof, and serves 3 bedrooms, a bathroom and two shower rooms. Two bedrooms, a bathroom and access to the attic occupy the 2nd floor. A large cellar completes this house in which ...*

## REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

